



Ratifica Fitch calificación de NL

La agencia Fitch Ratings ratificó hoy por segundo año consecutivo la calificación crediticia a Nuevo León en "BBB+(mex)", y mantuvo su perspectiva en estable.

De acuerdo con la calificadora, a la calidad crediticia de la entidad la limitan sus niveles elevados de apalancamiento y sostenibilidad, así como la alta deuda de sus organismos descentralizados, que implican una probabilidad mayor de soporte o apoyo estatal ante escenarios adversos.

"Contingencias relacionadas con el pago de pensiones y jubilaciones de los trabajadores al servicio del Estado (y) presiones en el gasto operacional, destacando las relacionadas a seguridad pública", añadió.

Fitch Ratings detalló que la deuda del Gobierno estatal la denominada central al 30 de junio pasado fue de 37 mil 240 millones de pesos.

Ese monto es sin incluir los 7 mil 426 millones de pesos de financiamiento que el Estado contrajo con la banca de desarrollo bajo el esquema de bono cupón cero, por los cuales sólo paga intereses.

Por otra lado, indicó, también a junio pasado, la deuda de los organismos descentralizados como la Red Estatal de Autopistas, Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey y la del Instituto de Control Vehicular alcanzó un saldo de 15 mil 989 millones de pesos.

Al sumar esas cifras, la deuda de Nuevo León -central más descentralizada y bonos cupón cero- suma un total de 60 mil 655 millones de pesos.

Fitch Ratings explicó que ratifica la calificación de Nuevo León debido a su alto nivel de recaudación local y por sus niveles de ahorro interno, así como por sus indicadores económicos y de bienestar social superiores a la media nacional.